

La fête des mots familiers à l'école publique



À l'atelier illustration, les élèves sont méticuleux pour la réalisation de leur livret. |

La fête des mots familiers s'est une nouvelle fois installée à l'école Albert-Jacquard. Cette manifestation, mise en forme par la Ligue de l'enseignement des Côtes-d'Armor, a proposé aux élèves du cycle 2 une exposition et quatre ateliers autour des arts du livre ce lundi 18 mai. Ces ateliers, qui concernent l'illustration, la typographie, l'écriture et la reliure permettent à chaque élève de réaliser un livret, qu'il pourra ensuite conserver. Ces ateliers étaient encadrés par des animatrices de la Ligue de l'enseignement secondées par de nombreux bénévoles locaux notamment membres de l'amicale laïque.

Les livrets réalisés prenaient en compte l'univers de l'illustratrice Izou qui, à cette occasion, est venue échanger sur son métier, ses techniques et son univers.

Des illustrations originales de l'artiste ont été présentées aux enfants pour qu'ils s'imprègnent de cet univers artistique. Enfin les élèves ont pu assister à la représentation du spectacle « Le jour des cailloux » présenté par la Compagnie Gazibul. À l'issue du spectacle, une rencontre avec les artistes a permis aux enfants de découvrir les différentes facettes du théâtre et le processus de création de ce spectacle original.